

**Einladung zur Veröffentlichung des Selbstlernkurses:
Basiswissen DigComp – 7 erste Schritte in die vhs-Praxis
am Freitag, den 17. März, 10 bis 11:30 Uhr.**

Liebe Kolleg*innen an den Volkshochschulen,

was ist der DigComp, wie betrifft er uns als Volkshochschulen und Verbände und warum lohnt es sich bei der Vorstellung dieses Selbstlernkurses dabei zu sein?

Digitalisierung ist überall. Das fängt im Privaten an mit der Nutzung eines Smartphones oder dem Schreiben einer E-Mail und schlägt sich auch im beruflichen Kontext nieder. In unserer Rolle in der vhs brauchen wir ein anderes Wissen über Digitalisierung als in unserem Alltagsleben. Denn hier sind wir nicht nur Nutzer*in der digitalen Welt, sondern auch Vermittler*in. Wir haben einen konkreten Auftrag und benötigen entsprechende Kompetenzen, um diesem Auftrag gerecht werden zu können.

Der „DigComp“ (Digital Competence Framework) ist ein europäischer Referenzrahmen für digitale Kompetenzen. Auf dieser Grundlage hat der Bundesarbeitskreis Erweiterte Lernwelten (BAK ELW) einen Selbstlernkurs konzipiert.

Dieser onlinebasierte Selbstlernkurs heißt **Basiswissen DigComp – 7 erste Schritte in die vhs-Praxis**. Er nimmt uns mit auf eine Reise durch verschiedene Bereiche, mit denen wir in unserem vhs-Alltag zu tun haben. Ziel ist es, am Ende einen Überblick über folgende Aspekte zu haben:

- Grundzüge der digitalen Welt
- Überblick über zentrale digitale Kompetenzbereiche
- Kompetenzfeststellung für unterschiedliche Bedarfe
- Digitale Kompetenzbereiche in unserem Arbeitsbereich
- Digitalisierung transparent für Teilnehmer*innen machen



Der BAK-ELW lädt alle interessierten Volkshochschulen ein den Selbstlernkurs kennen zu lernen.

Freitag, 17.03.2023

in der vhs.cloud, Netzwerkgruppe DigComp

(Die Netzwerkgruppe findet sich im Netzwerkbereich / Gruppenübersicht / Digitale Strategien und Instrumente / DigComp)

Zusammen mit der Autorin des Selbstlernkurses, Sabine Bertram, stellt der BAK ELW den Selbstlernkurs exemplarisch vor, um anschließend in den gemeinsamen Austausch zu gehen, wie dieser an den Volkshochschulen umgesetzt werden kann.